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乱
中超马上要收尾
闹剧一出接一出
本报记者 胡建明

在本赛季中超

联赛还剩下三轮的

情况下，与中超有关

的故事也随之进入

了高潮，一幕幕让人

忍俊不已的滑稽大

戏在陆续上演。

种种迹象都表明，大连实德
走向落魄已经成为了不可阻挡的
事实。因为众所周知的原因，陷入
经济危机的实德集团早已经无力
维系大连实德足球队的发展，如
今，他们完全是依靠着大连市政
府托管，才勉强维系生计。

在这种情况下，大连实德何
去何从就成为了外界关注的焦
点。最近一段时间，很多消息源都
表明，赛季结束后，大连实德很有
可能会被同城兄弟大连阿尔滨合
并。而且大连阿尔滨早在几个月
前就已经为实德注入发展资金。
可面对外界的热炒，无论是实德
俱乐部还是大连阿尔滨都出面进

行否认。
不管大连实德是要被合并还

是要被转让，大家最关心的还是
其自身拥有的中超资格。现在比
较集中的信息说，本赛季降级在
即的河南建业很有可能会买下实
德的中超资格。据悉，对实德中超
资格感兴趣的不仅仅河南建业一
家买主，像红牛集团以及江苏一
家实力雄厚的企业都想参与竞
争。据南京同行透露，江苏这家企
业的实力甚至可以比肩广州恒
大。

有人分析说，在中超资格比
较抢手的情况下，实德这笔买卖
有可能会卖到两个亿。

中超联赛每当进行到这个时
候，各种各样的转会传闻就会随
之出炉。让人感到可笑的是，每当
传闻流出的时候，不管是卷入传
闻的球员还是俱乐部都会在第一
时间进行否认，而最了解情况的
是所谓的“知情人”。事后，很多

“知情人”的爆料都会得到证实。
这几天，外界谈论最多的当

数北京国安队主教练帕切科的去
留。最近有知情人透露，葡超联赛
劲旅里斯本竞技队有望聘请帕切
科做球队主教练。面对这种传闻，
国安俱乐部却装起了糊涂：“我们
与帕切科还有一年的合同，未来
怎么办，还要等到这个赛季结束

后再说。”从北京方面反
馈出来的信息表明，赛
季结束后，帕切科必定
走人。

在球员转会方面，
于汉超转会阿尔滨也
是类似的情况。“知情
人”早就透露说，阿尔
滨早就与辽足俱乐部
达成了协议，赛季结
束后，于汉超就是阿
尔滨的人了，可现
在无论是辽足还是
阿尔滨都不愿意
谈及这事。

一个中超的壳竟值两亿

这两天，与中超有关的另外
一个话题也很热。据京城一家媒
体透露，时至今日，上赛季中超
联赛“金、银、铜哨”得主及32名
优秀裁判员尚未领到应得的奖
金。据悉，由万达提供的中超裁
判赞助专款早已打入中国足协
账号，裁判奖金迟迟不发恐与中
国足协相关工作程序“出状况”
有关。

按照中国足协与万达集团
之间签订的协议，获得上赛季中
超“金、银、铜哨”的主裁判谭海、
范琦、赵亮应分别获得20万、12
万、8万的奖金，加上其他裁判员
的奖金，这笔钱共计230万元。然
而距离上赛季颁奖典礼到本赛
季评奖活动启动已近1年，去年
奖金仍未发到裁判们手中。

万达从上赛季中超第16轮
起赞助中超裁判员。其中每名主
裁判每执法一场中超比赛获得1
万元执场薪酬，助理裁判员与第
4官员单场薪酬5000元。如此算
来，上赛季中超后15轮联赛裁判
薪酬共计300万元。万达方面的
专款今年早些时候就已落实到
位。目前，中国足协已经承认，

裁判之所以没有领到钱，是
足协内部程序出了问题，
“等程序理顺了，钱很快

就下发。”
这个消息传出后，

网友们对此事进行了
热议。有网友借机讽
刺裁判：“就中超裁判
那水平，发工资都已
经看得起他们了，还

想拿奖金！”也有网友
借机讥笑足协：“足协
规定不让球队欠薪，怎
么自己还干这事啊！”

转会传闻“知情人”最明白

裁判奖金

足协也扣发

体育·体彩

大连实德火爆的
球市成为往事。

帕切
科下课传言
四起。
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